

L'Indépendant, 29/03/24

Mauricette et Jeanne nous ont quittés

Mauricette et Jeanne n'habitaient plus la cité mais leur cœur y était resté attaché. Mauricette Bardaji Colomer nous a quittés, la première, en ce mois de mars. Elle avait 87 ans, née à Perpignan le 15 décembre 1937. C'est dans la maison familiale de Mont-Louis où toute la famille a passé les vacances pendant de nombreuses années qu'est né cet attachement à la cité de Vauban. Il y a une trentaine d'années, elle a emménagé à La Cabanasse mais son cœur est resté à Mont-Louis. Son rituel était de monter tous les jours à Mont-Louis. Elle y faisait ses courses, discutait avec les uns et les autres, faisait le tour du petit bois qui faisait aussi partie du rituel familial. C'était la balade obligatoire avec enfants et petits-enfants chaque fois qu'ils venaient en vacances. Elle a laissé le souvenir d'une personne souriante, aimable, dynamique. Après la Covid, elle avait dû quitter la montagne pour se rapprocher de ses filles à Perpignan où elle est décédée. À ses filles, Laurence, secrétaire adjointe des Amis de Mont-Louis, à Cathy, à ses petits-enfants et arrière-petits-enfants, sincères condoléances.

Jeanne Barrère née Baillères, la maman de Louis et de Marcelle Caperan nous a quittés elle aussi en ce mois de mars. Elle avait 92 ans. Née à Toulouse en janvier 1932, où elle a fait ses études, elle a passé une partie de sa petite enfance à Saint-Pierre-dels-Forcats. Son père était juge de paix dans le canton de Mont-Louis. C'est après son mariage avec un Mont-Louisien, Pierre Barrère, que pour les vacances, elle a quitté Saint-Pierre, pour Mont-Louis. Deux enfants sont nés de cette union, Louis et Marcelle. Le couple s'est séparé et Jeanne a repris ses études pour enseigner à Mazamet. Elle est revenue régulièrement à Saint-Pierre-dels-Forcats pour les vacances mais a continué à faire ses courses à Mont-Louis à l'épicerie de Marie-Hélène et Roger Billes et à la boucherie de Pierre et Nathalie Bergès. Elle s'est éteinte à Toulouse. À ses enfants Louis et Marcelle, à ses petits-enfants, à sa famille, sincères condoléances.